

Die Berufsschule Lenzburg setzt auf Timan

Im April durften die Verantwortlichen für den Unterhalt der Berufsschule Lenzburg den Timan 3400 in Empfang nehmen. Dass die Arbeiten nur mit einem Geräteträger des dänischen Herstellers gemacht werden, war von Anfang an klar.

Die Berufsschule Lenzburg (BSL) ist das Kompetenzzentrum für berufliche Aus- und Weiterbildung im Aargau. 200 Mitarbeitende aus den verschiedensten Bereichen sorgen hier für erfolgreiches Lernen in jedem Alter. Seit über 150 Jahren werden an der BSL Berufseinsteigerinnen und Berufseinsteiger sowie Berufsprofis aus- und weitergebildet. Jährlich werden 2200 Berufslernende in 24 Berufen unterrichtet und professionell auf die Anforderungen der Arbeitswelt vorbereitet. Aktuell werden zusätzlich auch 140 angehende Berufsmaturandinnen und Berufsmaturanden erfolgreich zur technischen Maturität begleitet.

Der TIMAN 3400 stammt aus Dänemark und wurde von den Gebrüder Pedersen als Vier Jahreszeiten Maschine entwickelt. Seine Paradedisziplin ist die Reinigung und der Einsatz als Kehr-Saugmaschine. Genau so gute Arbeit macht der TIMAN 3400 aber auch als Schneeräumer mit Schneepflug und Salzstreuer, Rasenmäher oder Heckenschneider. Den Verantwortlichen war es wichtig, eine Maschine anzuschaffen, mit welcher nahezu alle anfallenden Arbeiten erledigt werden können. Gekauft wurde der Timan bei der Jürg Müller AG aus Effingen. Diese ist seit Jahren ein treuer Handelspartner der Ad. Bachmann AG (Importeur für die Produkte von Timan in der Schweiz) und bekannt für seine guten Serviceleistungen.

Mit dem 34 PS Kubota Dieselmotor und dem hydrostatischen Getriebe hat der Geräteträger genug Power und ist kinderleicht zu bedienen. Durch seine kompakte Bauweise mit nur 1,10 Meter Breite und knapp 2 Meter Höhe ist er auch in engen Passagen oder Tiefgaragen fahrbar. Jedes Rad ist einzeln gefedert und verleiht dem Fahrzeug einen hohen Fahrkomfort und Sicherheit auch bei schneller Strassenfahrt. Die grosse und geräumige Kabine mit Klimaanlage ist mit 68 dB äusserst geräuscharm und garantiert dem Fahrer ein ermüdungsfreies arbeiten.

Wir danken für den Auftrag und wünschen den Mitarbeitenden der Berufsschule Lenzburg viel Freude mit dem TIMAN 3400.



Die Verantwortlichen im Geschäft posieren vor dem Geräteträger Timan 3400: von links Christoph Bucher (Aussendienstmitarbeiter der Ad. Bachmann AG), Urs Wirz (Leiter Hauswarte Turnhalle), Martin Meile (Leiter Hauswarte übrige Gebäude), Serge Ulrich (Lernender) und Christian Schwaller (Betriebsleiter und Aktionär bei der Jürg Müller AG)